

《单词百科:unscientific是什么意思?unscientific怎么发音?unscientific的解释和用法》

英语单词unscientific是什么意思?unscientific怎么读?unscientific怎么发音?简答网为您整理了unscientific的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



unscientific怎么读

unscientific的读音:[, ʌ n , s aɪ ə n ' tɪ fɪ k]

unscientific的意思

1、adj.不按照科学方法的, 不科学的;

unscientific的近义词

1、**half-baked** adj.半熟的;未完成的;不完整的;(计划、思考等)幼稚的;

- 2、**illogical** adj.不合逻辑的;无意义的;
- 3、**instinctive** adj.天生的, 生来的;本能的, 直觉的;
- 4、**intuitive** adj.直觉的;凭直觉获知的;直观的;
- 5、**irrational** adj.不合理的, 荒谬的;无理性的;[数]无理的;

unscientific的反义词

- 1、**scientific** adj.科学 (上) 的;细致严谨的;

unscientific的双语例句

- 1、Laing regards the concept of mental illness as both unscientific and stigmatizing.
莱恩认为精神病的概念是不科学的和诬蔑性的。
- 2、In the old days they considered traditional Chinese medicine unscientific.
在过去他们认为中医不科学。
- 3、The measure of carbon emission is entirely irrelevant and unscientific.
碳排放的测量完全的不相关也不科学。
- 4、This unscientific and tacit justification arises from the fact that forecast offices are usually understaffed.
这个不科学和含糊的理由产生于预报部门普遍人手不足。
- 5、It is generally in the habit of eating some fruit after a meal, it is unscientific.
人们一般习惯在饭后食用一些水果, 这样做是不科学的。
- 6、By analyzing the specific manifestations of translators'subjectivity, this paradigm turns out to be unscientific.
通过分析译者主体性的具体表现论证了这一范式的不足。
- 7、No member of the team was medically qualified and its methods were considered totally unscientific.

这支队伍中的成员没有一个具有行医资格，而且他们使用的方法也被认为根本不科学。

8、To student online turn pale at the only mention of sth terrible, it is unscientific.

对学生上网谈虎色变, 是不科学的.

9、This procedure is certainly unscientific in the regularity of periodical utilization.

从期刊利用的高峰期规律来看,这种做法并不科学.

10、Users sometimes unscientific judging these characteristics, for example, your nails scraping on or gummed again.

用户有时用不科学的方法判断这些特性, 例如用指甲刮试或用胶带粘试.

11、In the old days some people considered traditional Chinese medicine unscientific.

在过去有些人认为中医不科学.

12、...this small, unscientific sample of voters.

这样一个数目很小且不具科学性的投票者样本

13、The ants had been quick to find an answer to my thoroughly unscientific methods!

蚂蚁已很快找到了相应的对策,来对付我那套完全不科学的办法!

14、For. Baker, the study showed how unscientific all this work can be.

对贝克来说, 他们的研究显示所有这些工作可能有多么的不科学.

15、To student online turn pale at the only mention of sth terrible, this is unscientific.

对学生上网谈虎色变, 这是不科学的.

16、an unscientific approach to a problem

非科学的解决问题方式

17、unscientific ideas

不科学的想法

18、 Among those causes is the unscientific method evaluation of bids.

其中,不科学的评标方法是很多问题产生的根源.

以上是简答网为您整理的unscientific怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于unscientific的用法、unscientific的释义、unscientific的相关详情请点击：
<https://dict.jiandongshicai.cn/unscientific>

